

DAY 1 : JAKARTA – STOCKHOLM (SWEDEN)

TK57 25OCT CGK IST 2100 0440

Berkumpul di Bandara Soekarno Hatta, 3 jam sebelum keberangkatan. Bersama-sama berangkat menuju Stockholm, ibu kota negara Swedia. Bermalam di pesawat.

DAY 2 : STOCKHOLM

TK1793 26OCT IST ARN 0735 1015

Setibanya di Stockholm, kota berjulukan Venice of the North Anda akan diajak city tour dan melihat pemandangan cantik dari **Old Town** dan **Royal Palace** yang disekitarnya banyak terdapat café, restaurant serta toko souvenir. Setelah itu kunjungan ke **City Hall**, melihat **Gustav Adolfs Square and Concert Hall**, photo stop di **Viewpoint Fjallgatan**. Kemudian acara bebas di Gamla Stan. Akomodasi : Best Western Royal Star Hotel atau setaraf

DAY 3 : STOCKHOLM – LILLEHAMMER (NORWAY) (B)

Setelah makan pagi di hotel, perjalanan dilanjutkan menuju Lillehammer. Setibanya di Lillehammer, langsung menuju hotel untuk beristirahat. Akomodasi : Scandic Lillehammer Hotel atau setaraf

DAY 4 : LILLEHAMMER – GEIRANGER – LOEN (B)

Setelah makan pagi di hotel, Anda akan berangkat menuju Geiranger. Setibanya Anda akan photostop di **Flydalsjuvet View Point**, **Breiddalen Valley Lookout**, **Dalsnibba View point**, **Langvatnet View point**. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju Loen dan bermalam. Akomodasi : Alexandra Hotel atau setaraf

DAY 5 : LOEN – BRIKSDALSBREEN – BRIKSDAL GLACIER – GUDVANGEN – FLAM by FERRY (B)

Setelah makan pagi berangkat ke Briksdalsbreen, dari sini Anda akan diajak ke **Briksdal Glacier**, explore Briksdal Glacier menggunakan mobil terbuka. Setelah itu kembali ke Briksdalsbreen dan photostop di **Yrineset view point**. Perjalanan dilanjutkan ke Gudvangen, dari sini Anda akan menaiki ferry menuju Flam. Bermalam di Flam. Akomodasi : Flamsbyrgga Hotel atau setaraf

DAY 6 : FLAM – MYRDAL – VOSS by TRAIN – BERGEN (B)

Pagi ini Anda akan mencoba Flamsbana, panoramic train berwarna hijau yang akan naik dari Flam ke desa Voss melalui Myrdal untuk menikmati keindahan alam Norway yang menakjubkan. Bermalam di Flam atau sekitarnya. Perjalanan dilanjutkan ke Bergen, mengunjungi **Floibanen** menggunakan kereta. Setelah itu Anda akan diajak melihat **Bryggen**, **Hanseatic Museum**, **Bergenhuss Fortress**, **Den Nationale Scene theater and Bergen Cathedral**. Akomodasi : Scandic Flesland Airport atau setaraf

DAY 7 : BERGEN – OSLO (B)

Setelah makan pagi di hotel, perjalanan menuju Oslo dan bermalam di Fornebu. Akomodasi : Scandic Fornebu Hotel atau setaraf

DAY 8 : OSLO – COPENHAGEN (DENMARK) by FERRY (B/D)

Acara hari ini Anda akan diajak mengunjungi **Vigeland Park** yang merupakan museum terbuka dengan patung-patung yang menggambarkan sifat emosional manusia karya Gustav Vigeland dengan masterpiece-nya "The Angry Boy", melihat **City Hall**, **Akershus Fortress**, **National Theater**, **Vigeland Park**, **Opera House**, and **Oslo Cathedral and Parliament House**. Kemudian acara berbelanja di **Karl Johans Gate**. Sore harinya perjalanan menuju Copenhagen menggunakan ferry dan bermalam dalam perjalanan. Akomodasi : Ferry (seaview bunk beds)

YOUR SUPREME JOURNEY SOLUTION



PT. Emerald Holiday Tours and Travel

Jl. Pangeran Tubagus Angke no.20 (Ruko Angke Megah Blok B-31), Jakarta Barat

Phone : +62 21 56970011

Fax : +62 21 56970022

Email : tour1@emerald-holiday.com

Web : www.Emerald-holiday.com

DAY 9 : COPENHAGEN (B)

Pagi ini tiba di Copenhagen, kemudian Anda akan melihat **Little Mermaid statue, Sailor Quarter, Christianborg Palace, Amalienborg Palace and City Hall**, setelah itu acara bebas. Kemudian diantar ke hote untuk beristirahat.

Akomodasi : Best Western Plus Copenhagen Airport atau setaraf

DAY 10 : COPENHAGEN – JAKARTA (B)

TK1786 03NOV CPH IST 1805 2315

Setelah makan pagi, acara bebas hingga waktunya pengantaran ke airport.

DAY 11 : TIBA DI JAKARTA

TK56 04NOV IST CGK 0240 1800

Hari ini Anda akan tiba di Jakarta.

Minimal keberangkatan 20pax Dewasa didampingi Tour Leader dari Jakarta

KEBERANGKATAN	HARGA DEWASA/PAX (TWIN SHARING)
25 OCT 20 NOV	IDR 37.500.000

Harga dan jadwal perjalanan dapat berubah sewaktu-waktu

Harga Termasuk	Harga Tidak Termasuk
<ul style="list-style-type: none"> ✓ Tiket Pesawat International Full Services, Economy Class ✓ TAXES & YQ ✓ 1 Bagasi 25Kg dan 1 handbag 7Kg untuk di bawa ke Kabin. ✓ Akomodasi hotel 4* atau setaraf (Twin sharing) ✓ Acara tour, transportasi dan makan sesuai program ✓ Train Ticket, Ferry Ticket, Funicular Ticket Floibanen 	<ul style="list-style-type: none"> × Visa Schengen × Asuransi perjalanan Group Allianz Rp. 430.000 × Tips TL, Driver, Assistant, Guide Rp. 850.000 × Makan & minum diluar program × Pengeluaran pribadi × Biaya Tips Porter / Belboy × Kelebihan bagasi

YOUR SUPREME JOURNEY SOLUTION